

Nexos Vietnam-Cuba avanzan hacia una fase cualitativamente superior, afirma embajador



Embajador cubano en Vietnam Rogelio Polanco

Hanoi, 26 dic (RHC) Las especiales y entrañables relaciones existentes entre Vietnam y Cuba avanzan hacia una nueva etapa marcada por la cooperación integral, eficaz, sostenible y sustantiva, afirmó hoy aquí el embajador de la isla, Rogelio Polanco.

Los importantes acuerdos suscritos durante la visita de Estado realizada a La Habana en septiembre último por el secretario general del Partido Comunista de Vietnam (PCV) y entonces presidente de la nación, To Lam, lanzaron los nexos bilaterales hacia una fase cualitativamente superior, subrayó.

En un encuentro con trabajadores de la misión estatal cubana realizado poco después de presentar sus cartas credenciales al presidente Luong Cuong, Polanco comentó que en las conversaciones sostenidas con éste fueron reiteradas la solidaridad y el apoyo permanente de Vietnam a Cuba.

El embajador destacó que la jornada de hoy comenzó rindiéndole homenaje al fundador de la Patria vietnamita, el presidente Ho Chi Minh, en el mausoleo donde reposan sus restos mortales.

Allí, dijo, “nos revitalizamos con sus valores, su obra, su pensamiento, y con la manera sencilla en que llevó su vida, consagrada por entero a la independencia, la soberanía, la unificación de la nación y la construcción del socialismo”.

Más adelante recordó la importante relación establecida por el líder histórico de la Revolución cubana, Comandante en Jefe Fidel Castro, con el pueblo y los líderes vietnamitas.

Cuba luchó en todo momento por hacer que la justa causa de Vietnam por su liberación y unificación triunfara, y llevó adelante una campaña de solidaridad que resonó por todas partes, lo cual agradece siempre esta nación indochina, apuntó.

Refiriéndose a la proclama hecha por el propio Fidel Castro en enero de 1966 de que por Vietnam el pueblo cubano estaría dispuesto a dar hasta su propia sangre, enfatizó que ésta “fue una muestra de solidaridad real y concreta que hoy es recordada con admiración por las nuevas generaciones de vietnamitas”.

El embajador elogió asimismo la grande y ejemplar contribución hecha al mundo por Vietnam con su lucha por la independencia, soberanía, y por construir una Patria 10 veces más hermosa, como presagiara el presidente Ho Chi Minh, demostrando que es posible tener un país en paz, próspero y con justicia social después de tantos sacrificios.

Recordó también a las generaciones de cubanos – combatientes, constructores, médicos e internacionalistas – que contribuyeron modestamente a construir ese Vietnam más hermoso, así como a quienes en el ámbito diplomático sentaron las bases y forjaron los especiales nexos entre ambas naciones.

“Confiamos en que juntos, Vietnam y Cuba, seguirán aportando a la paz, a la prosperidad, a la justicia que hoy es tan necesaria para los pueblos del mundo y que, cada vez más unidos, construiremos esa relación de la que hoy nos sentimos orgullosos”, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372850-nexos-vietnam-cuba-avanzan-hacia-una-fase-cualitativamente-superior-afirma-embajador>



Radio Habana Cuba